

岡山市の重要課題



新風会8人の紹介！難題解決に挑戦

新風会の同志と副議長室で写しました。右から吉本賢二、森田卓司、和氣健、佐々木龍、難波満津留、千間勝己、藤原頼武、三木、以上8人の同志が心一つにして、行財政改革、議会改革、岡山操車場跡地整備、岡山市民病院移転新築等に取り組みます。

行財政改革の推進

岡山市の財政悪化は平成18年度がピークでしたが、高谷市長による行財政改革の推進により借金総額は平成18年度7,079億円から平成23年度6,415億円と大きく減少し健全化されました。

勿論未だ道半ばであり、さらなる改革の推進が求められています。

無駄な出費を控え、無駄な贅肉はそぎ落し、人口増や雇用の拡大、流動性の高いものには積極的な投資を行い、費用対効果にはより厳しい視点で行財政改革の推進に努めます。

大きく進んだ議会改革

平成23年5月に則武議長・三木副議長が就任し、議員諸氏の協力により**議員定数6減**(現行52名が次回選挙より46名)や**議員報酬月額4万円カット**を実現しました。

また、昨年11月定例会からは本会議のインターネット中継の開始、議会基本条例制定も実現することができました。

インターネット中継の開始

開かれた議会をより進めます。本会議の生中継・録画中継を見ていただき、色々なご意見をいただき、市政に反映させたいと思います。録画中継は、会議名、開催日、会派名、議員名用語で検索でき、会議の翌日から起算しておおむね3日後(土・日曜日は除く)からご覧いただけます。

ホームページの充実

昨年より市議会ホームページの内容を更に充実しました。議会最終日に行われる常任委員長の審査報告や個々の議員が議案や請願・陳情に対してどのような判断をしたのか、ホームページで公開しています。

危機管理

南海トラフ巨大地震の発生によって、岡山市も震度6強、あるいは3メートル程度の津波によって大きな被害が予測されています。また、台風の大型化によって大洪水に見舞われる危険性も増大しております。

一昨年秋に発生した台風12号では、児島湖や笠ヶ瀬川、砂川などの河川が危険水域となり、避難勧告が出されたにも関わらず、殆どの市民は避難せず、指定の避難所が閉じられ、備品の準備不足など、行政側の不手際も目立ちました。迅速・的確・実行性のある防災計画の策定と市民への啓発を急がねばなりません。

故三木行治岡山県知事50回忌

▼倉敷市福田公園の銅像
水島コンビナートを望む



伯父三木行治は、昭和39年9月21日入院中の川崎病院で心筋梗塞のため急逝しました。早いもので今年は50回忌を迎えます。

私は当時10歳でしたが、葬儀の日、知事公舎から東山斎場へ向かう沿道に喪服の市民が連なり手を合わせて下さった光景を忘れられません。

本当に県民に愛されていました。「私心なき献身」という精神で、公平・公正な生き方は政治家の鏡だと今多くの人々に語り継がれています。

昨年の暮れ、伊原木県知事が「企業経営者」の立場で、山下国會議員が「岡山を取り戻す」の立場で誕生しました。お二人とも岡山のため、三木知事の志を引き継いで頂ける方と期待しています。



▲昭和26年県知事初当選
昭和39年ラモン・マグサイサイ賞受賞、同年9月21日、心筋梗塞により、満61歳で逝去

伊原木県知事誕生

10月26日の岡山県知事選挙で伊原木隆太氏が初当選。



山下国會議員誕生

12月16日の衆議院議員選挙で山下たかし氏が初当選。



一緒に料理



調理
○マッシュポテトを作り、あら熱を取る。
○豚肉2枚で適量の
塩・胡椒をし小麦粉
をまぶす。

ソース
○中濃ソース
トマトケチャップ
粒マスタード
各大さじ1を混ぜる
どうぞ召し上がり!

材料
○ジャガイモ中2
○バター・牛乳適量
○しゃぶしゃぶ用
豚肉12枚

○フライパンに適量
の油を入れ、ソテー
する。両面に焦げ目
が付けば完了。

マッシュポテトサンド
豚肉の